

Estimados estudiantes, empleados y familias:

En octubre comienza mi segundo mes como Superintendente Interino de Portland.

Con una carrera de más de 30 años en la educación pública, es un honor tener la oportunidad de ofrecer mis servicios a ustedes y a la comunidad durante estos importantes momentos de transición.

Durante mi primer mes de trabajo, he podido apreciar de cerca la calidad de los maestros, el personal y los líderes que trabajan a diario para ayudar a proporcionar una enseñanza de la más alta calidad a cerca de 49000 estudiantes, para que tengan las herramientas que necesitan para lograr el éxito y alcanzar su máximo potencial. Porque sé que contamos con una comunidad de dedicados educadores, padres y empleados a lo largo del distrito, confío en que PPS tendrá un brillante futuro y que estamos en el camino que va de bien a excelente.

Un año no es un plazo largo, por eso durante las últimas cuatro semanas mi enfoque ha sido aprender tanto como me sea posible acerca del distrito e identificar la mejor forma de ayudar a establecer una base sólida sobre la cual podamos darle la bienvenida al nuevo liderazgo para el año escolar 2017-18.

Basado en lo que he aprendido, planeo enfocarme en tres áreas claves:

- Las operaciones del distrito.
- Salud medioambiental y seguridad.
- La confianza de la comunidad.

Estas tres áreas son importantes para que los estudiantes alcancen el éxito.

Nuestras operaciones del distrito deben ser más eficientes y sensibles a las necesidades de nuestras escuelas. Tenemos que reorganizar y reorientar los recursos hacia nuestras prioridades educativas, así como a reconstruir e identificar nuevos talentos para que se unan al equipo de PPS en departamentos claves.

Nosotros también tenemos una responsabilidad fundamental con todos aquellos que están a diario en nuestras escuelas (estudiantes y personal por igual) de garantizar que las escuelas donde enseñan y aprenden sean lugares seguros, saludables, y estructuralmente firmes con aire puro y agua potable.

Y en el centro, nuestra capacidad para hacer que nuestros estudiantes alcancen el éxito depende de mantener fuertes relaciones con la comunidad, basadas en la confianza. Esto no significa que estemos todo el tiempo de acuerdo de manera unánime en todos los problemas, pero sí significa que mantendremos un tono respetuoso, un debate reflexivo y un compromiso de transparencia y de resolución de problemas en conjunto. Tenemos mucho trabajo que hacer en esta zona, pero me he comprometido a trabajar en colaboración en los asuntos difíciles.

Estoy entusiasmado acerca del año que tenemos por delante. Hay muchos retos pero también hay muchas oportunidades. Considero que si nos comprometemos a trabajar juntos lograremos atraer a un Superintendente de calidad, como todos queremos para dirigir nuestro distrito, y ayudar a todos nuestros estudiantes a alcanzar el éxito.

Espero con interés trabajar con usted; y mi puerta siempre estará abierta para recibir ideas y sugerencias. Estamos en esto juntos y nuestros estudiantes dependen de nosotros.

Atentamente;

Bob McKean